



El viceconsejero de Economía e Innovación, Javier Ruiz, ha inaugurado la II Edición de EFICAM

Los Planes Renove regionales han permitido renovar más de 700.000 equipos e instalaciones

- Desde 2006 se han destinado 122 millones de euros en ayudas en los distintos Planes Renove de la Comunidad
- La Comunidad ha contribuido con las distintas ayudas de los Renove a reactivar el sector industrial de la región
- La I edición de EFICAM acogió a un total de 80 expositores y contó con la participación de 2.800 profesionales del sector

9 de marzo de 2017.- Los Planes Renove de la Comunidad de Madrid han permitido renovar más de 700.000 equipos e instalaciones de la región en los últimos diez años, mejorando la eficiencia energética y la seguridad que disfrutan los ciudadanos madrileños y generando una inversión inducida de más de 720 millones de euros.

Así lo ha destacado el viceconsejero de Economía e Innovación, Javier Ruiz, durante la inauguración de la II Exposición y Foro de las Empresas Instaladoras de la Comunidad de Madrid (EFICAM), que reúne a profesionales de la instalación y la distribución así como a fabricantes nacionales e internacionales para informar sobre las nuevas áreas de negocio en domótica, climatización, eficiencia energética y energías alternativas.

El evento está promovido y organizado por APIEM –Asociación Profesional de Empresarios de Instalaciones Eléctricas y Telecomunicaciones de Madrid- y ADIME –Asociación Nacional de Almacenistas Distribuidores de Material Eléctrico-, y también tiene programadas jornadas y charlas técnicas. Se trata de la segunda edición que se celebra, dada la repercusión y el éxito de la primera convocatoria, a la que se sumaron 80 expositores y alrededor de 2.800 visitantes profesionales del sector.

COLABORACIÓN CON ASOCIACIONES DEL SECTOR

La Comunidad de Madrid ha colaborado con APIEM y ADIME en la ejecución de varias ediciones de Planes Renove como los de Instalaciones eléctricas comunes de edificios de viviendas, detectores de presencia, iluminación exterior de edificios, alumbrado de emergencia o el Plan Renove Anti-reactiva.

Ruiz ha señalado que los distintos Planes Renove que se han puesto en marcha



desde el año 2006 han destinado hasta ahora 122 millones de euros en ayudas, y han sido fundamentales en la política industrial de la Comunidad de Madrid, al contribuir en la reactivación del sector.

El viceconsejero también ha destacado las campañas de información y verificación de las obligaciones reglamentarias en materia de mantenimiento e inspección y añadió que se han realizado en el año 2016 un total de 22 campañas de inspección de instalaciones.

El objetivo de estas campañas es impulsar el mantenimiento y conservación de las instalaciones sometidas a reglamentos de seguridad industrial: eléctricas de gas, tanques de gasóleo y ascensores, vigilancia de mercado, talleres de reparación y empresas mantenedoras de extintores. Este año se van a incorporar también las instalaciones solares térmicas, sumando un total de más de 3.000 inspecciones previstas.

LUCHA CONTRA LA VENTA DE PRODUCTOS INSEGUROS

El viceconsejero también ha recordado que la Comunidad de Madrid realiza un enorme esfuerzo para luchar contra la comercialización de productos no conformes con la normativa vigente a través de actuaciones de vigilancia de mercado que, además de proteger a los ciudadanos frente a productos inseguros y de baja calidad, garantiza unas condiciones comerciales justas e iguales para todos.